Armee des werktätigen Volkes. Ihr festes Fundament ist die enge Verbindung mit der Arbeiterklasse und der Bauernschaft und allen anderen Werktätigen, mit der sozialistischen Ordnung.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands fördert bei ihren Mitgliedern und allen Bürgern der Deutschen Demokratischen Republik die Verteidigungsbereitschaft, die Liebe zur Armee des ersten deutschen Arbeiter-und-Bauern-Staates und die enge Verbundenheit mit ihr. Die Partei wird auch in Zukunft der Entwicklung der Arbeit der Gesellschaft für Sport und Technik große Aufmerksamkeit widmen.

Die wichtigste Quelle der Stärke unserer Armee ist ihre Führung durch die Partei der Arbeiterklasse. Die Partei wirkt darauf hin, daß alle Angehörigen der bewaffneten Kräfte klassenbewußte sozialistische Kämpfer werden, die im Geiste einer engen Waffenbrüderschaft mit der Sowjetarmee und den anderen Armeen des sozialistischen Lagers bereit sind, alle ihre Kräfte und das Leben zum Schutze des Volkes und seines sozialistischen Vaterlandes einzusetzen.

Mit der Schaffung der Staatsmacht der Arbeiter und Bauern auf deutschem Boden hat das deutsche werktätige Volk unter Führung der Arbeiterklasse eine große historische Tat vollbracht. Zum ersten Male gibt es in Deutschland einen Staat, in dem jeder ehrliche Bürger einen geachteten Platz einnimmt, mitentscheidet und Verantwortung für das Ganze trägt. Die Führung durch die Arbeiterklasse, der weitere Ausbau des Bündnisses der Arbeiterklasse mit allen werktätigen Schichten und die Entfaltung der sozialistischen Demokratie gewährleisten im Prozeß des umfassenden Aufbaus des Sozialismus und des späteren Übergangs zum Kommunismus die allmähliche Entwicklung des Arbeiter-und-Bauern-Staates, der Diktatur des Proletariats, zum Volksstaat, der die allumfassende politisch-moralische Geschlossenheit des ganzen Volkes verkörpert.

V. Die Aufgaben der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands auf dem Gebiet der Ideologie, Erziehung, Bildung und Kultur

In der Periode des umfassenden Aufbaus des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik wird die sozialistische Revolution auf dem Gebiet der Ideologie und Kultur, die eine Gesetzmäßigkeit der übergangs-